

El Tipógrafo Jueves, 29 de agosto del 2024

7

INJUV celebra el impacto del proyecto "Hablemos de Violencia en las Juventudes"

» Con la participación de más de 600 jóvenes, la iniciativa financiada a través del 8 % Comunitario del FNDR, cerró con una positiva evaluación de sus talleres sobre acoso escolar y ciberbullying, destacando la importancia de los espacios recreativos en la prevención.

En el contexto del mes de la juventud, el salón auditorio de AIEP en Rancagua fue el escenario del cierre del proyecto "Hablemos de Violencia en las Juventudes". Este proyecto, impulsado por INJUV (Instituto Nacional de la Juventud), concluyó con un evento que reunió a autoridades y jóvenes para evaluar los logros alcanzados; el proyecto fue financiado por el Gobierno Regional de O'Higgins, a través del FNDR Comunitario de Seguridad.

Nicolás Valdenegro, subdirector nacional de INJUV, destacó la importancia de la iniciativa, que se ha desarrollado en nueve comunas y diez establecimientos educativos, impactando a más de 600 jóvenes. "El proyecto tiene como objetivo la prevención de la violencia en las juventudes. A través de actividades y talleres, hemos abordado temas cruciales como el acoso escolar y el

ciberbullying", explicó Valdenegro. El subdirector también hizo énfasis en la positiva recepción de los talleres, que incluyeron actividades lúdicas como juegos de mesa. "Los jóvenes valoraron enormemente estas actividades, que les permitieron explorar temáticas importantes en un entorno recreativo", agregó. Esta respuesta indica una necesidad creciente de ofrecer más espacios de recreación y

ocio en los programas futuros. José Silva, encargado del FNDR del Gobierno Regional, resaltó el éxito del proyecto en la implementación de una estrategia de descentralización. "El proyecto ejemplifica cómo los recursos regionales pueden ser dirigidos eficazmente a las áreas que más lo necesitan. Con más de 600 beneficiarios, se logró un impacto significativo", afirmó Silva.

Por su parte, el consejero regional, Mauricio Valderrama, destacó la importancia de apoyar a los jóvenes en un entorno digitalizado y lleno de desafíos. "Es esencial entender y atender las necesidades de los jóvenes, proporcionando el apoyo necesario para su desarrollo (...) el compromiso del Consejo regional es esta-



blecer una comisión especial de los jóvenes, que en nuestra región son más de 100 mil y requieren una atención", aseguró Valderrama. Finalmente, el director regional de INJUV, Alexis Acevedo, concluyó el evento afirman-

do que el proyecto ha sido un aporte importante en la lucha contra la violencia juvenil. "Estamos comprometidos a seguir abordando los desafíos relacionados con la salud mental y la participación juvenil", concluyó Acevedo.



Proyecto financiado con Fondos del FNDR Comunitario del Gobierno Regional del Libertador General Bernardo O'Higgins y su Consejo Regional.